FI NOTTULN

Mail: info@fi-nottuln.de www.fi-nottuln.de



Video-Vortrag – Montag, 7. November 2022 - 19.30 – 21.30 Uhr - Zoom

(Zugang siehe unten!)

"Aufmarsch im Indo-Pazifik"

Analysen und Perspektiven von Jürgen Wagner,

Politikwissenschaftler und geschäftsführendes Vorstandsmitglied der Tübinger Informationsstelle Militarisierung (IMI) e.V.

Obwohl der Krieg in der Ukraine aktuell natürlich die Berichterstattung dominiert, gilt der Indo-Pazifik als die Region, die absehbar ein mindestens ebenso großes Eskalationspotential in sich birgt. Der Vortrag geht ausführlich auf die in diesem Zusammenhang zunehmenden westlich-chinesischen

Konflikte ein und beschreibt, wie nicht nur die USA, sondern auch andere EU-Staaten und mittlerweile auch Deutschland, damit begonnen haben, ihre militärische Präsenz in der Region auszuweiten und wie dies die Kriegsgefahr erhöht.

Ein Krieg zwischen den USA und den Verbündeten mit China droht. Und dieser Krieg wird global sein – neben dem Krieg in der Ukraine ein zweiter Brandherd, der für die Welt gefährlich werden kann. Dass auch Deutschland daran beteiligt ist, zeigt die Entwicklung der letzten Wochen: Die deutsche Luftwaffe verlegt zu zwei Großmanövern und mehreren kleineren Kriegsübungen 13 Militärflugzeuge für knapp zwei Monate in die Asien-Pazifik-Region.

Der Luftwaffeninspekteur Gerhartz legt Wert auf die Feststellung, die Luftwaffe sei in der Lage, parallel an der NATO-Ostflanke und in der Asien-Pazifik-Region zu operieren – gegen Russland und gegen China. Ein "Zwei-Fronten-Krieg" müsse möglich sein.



https://us02web.zoom.us/j/81950725020?pwd=andCSGIDd0paRW9hdFhaZEk2ZFlyUT09

Meeting-ID: 819 5072 5020 Kenncode: FI-Nottuln



Der Vortrag wird darüber hinaus über den Youtube-Kanal der Friedensinitiative Nottuln live gestreamt. Ohne Zugang und ohne Anmeldung kann dort jede/r an diesem Vortrag teilnehmen. www.fi-nottuln.de